

我が家家のネコちゃん

家族になった日

2022年 7月25日

ネコちゃんの名前

たぬち

(愛護センターでは神明)



ネコちゃんの近況など一言

とても怖がりで人馴れ練習中のたぬちが家族になって3ヶ月が経ちました。とにかくどんな態度も可愛いです！愛護センターで頂いたアドバイスのとおり、人馴れすることをゆっくり焦らずじっくり…を極力守りました。が、しかし、可愛さあまりについついちょっかいを出して、シャアアーッッ!!カツッ!!と最上級の威嚇を頂き、度々怒られる刺激的な毎日が1ヶ月ほど過ぎた頃、行動範囲はケージ内→4畳ほどの部屋内→リビングの狭い隙間と広がっていて、ついに、夜になると人目に触れやすいリビング内のキャットタワーに登るようになりました。手で直接触ると怒るので、マゴの手を使いなでなでマッサージ。気持ちよさそうに目をつむるので、たぬちの視界に入らない位置からどさくさに紛れて、手でなでなで。勘が良く、すぐに気付いてしまいますが少しだけ触れるようになりました。

2ヶ月が過ぎるとリビング以外の部屋にも自由に散歩し、日中にたぬちと廊下でばったり会うとお互いびっくり。たぬちは床をつるつるスライディングしながら寝室のベッドの下(日中によく居る場所)に横すべりで慌てて隠れる姿が多発。もともと野良だったこともあって夜行性が強いのか、日中はとてもよそよそしく、夜になるとリビングに出てきて、家族みんなを見下ろせるキャットタワーで必ず寛ぐようになりました。

3ヶ月が過ぎた今、キャットタワーにいるときには長い時間手で触らせてくれるようになり、ゴロゴロいうようになりました。日中でもリビングに来て家族のそばでゴロンゴロンし(触ろうとすると逃げる)、ソファーの下から急に人の足を猫パンチしてみたり、要求があると可愛くないたり、ボール遊びをしたり、コミュニケーションをとることも上手になってきています。私たちも毎日帰宅するたびに、今日はたぬちがどんな姿をみせてくれるのだろうと楽しみで仕方ありません。小学生の一人娘は、徐々に心を開いてきているたぬちを、私の妹だ！と、もっと触りたい気持ちを我慢して可愛いっています。

愛護センターの皆様には、日々、動物たちを健康に育て成長させ、私たちとの出会いの場を作って下さり、本当に感謝しています。この出会いを大切に、たぬちが膝の上に乗る姿を妄想しながら(笑)、毎日を楽しみたいと思います。

上記のホームページへの掲載 可・不可



↑ 我が家に来て3時間

ずっとこのまま
ネットから出て
ごはんもりもり



↑ 話しかけすぎて怒られる

廊下は恰好の球技場→



お父さんのおつまみちょっとちょうどいい→



一籠がお気に入りの時期

1日中ほとんど出す



↓ 虫アタック



↓ キャットタワー最高！



さすがにカメラ慣れ